



## Mitteilung

**Amt:** Amt für Kinder, Jugend und Familie

**TOP:** \_\_\_\_\_

**Vorl.Nr.:** M/2021/0660

**Anlage Nr.:** \_\_\_\_\_

**Datum:** 29.10.2021

Gremium	Sitzung am	Öffentlich / nicht öffentlich
Jugendhilfeausschuss	24.11.2021	öffentlich

### Tagesordnung

Mitteilung Weltkindertag 2021

### Mitteilungstext

Das Amt für Kinder, Jugend und Familie der Stadt Hennef begeht seit seiner Gründung den Weltkindertag mit einem Kinderfest jährlich am 20. September. Der jährliche Aktionstag dient dazu, auf die Interessen, Rechte und Bedürfnisse von Kindern aufmerksam zu machen.

2020 war es erstmals aufgrund der Pandemie nicht möglich ein großes öffentliches Fest zu veranstalten. Dafür wurden die pädagogischen Einrichtungen in Hennef mit Materialien zum Thema Kinderrechte versorgt und angeregt in ihrer alltäglichen Arbeit mit den jungen Menschen über ihre Rechte in den Austausch zu kommen.

Auch 2021 hat sich das Amt für Kinder, Jugend und Familie aufgrund der anhaltenden Coronasituation gegen ein großes Fest auf dem Marktplatz entschieden.

Dafür gab es Mitmach-Stände von freien und städtischen Trägern der Jugendhilfe, Jugendeinrichtungen, Kindertageseinrichtungen und Schulen an verschiedenen Orten in Hennef:

- Historisches Rathaus – „Frühe Hilfen“ der Stadt Hennef,
- „Place le Plecq“ – Familienberatungsstelle der Stadt Hennef und Streetwork Hennef CJG St. Ansgar Hennef in Kooperation mit der Stadt Hennef,
- Marktplatz – Malteser Hilfsdienst Hennef,
- Stadtsoldatenplatz – Junges Parlament Hennef,
- Gartenstraße – Deutscher Kinderschutzbund Hennef,
- Deichstraße – Evangelisches Kinder- und Jugendhaus „Klecks“,
- Frankfurter Straße, vor der Post – „Kunstraum Courage“ in Kooperation mit dem Träger „Integration für interkulturelles Leben“ (IfiL Netzwerk)
- Spielplatz „Zur Mühle“ – Schulsozialarbeiterinnen des Vereins „Betreute Schulen“ der Gemeinschaftsgrundschule Hanftal sowie der Schule in der Geisbach
- Pantaleon-Schmitz-Platz in Uckerath- JWD, Mobiles Angebot der offenen Kinder- und Jugendarbeit der Stadt Hennef
- Humperdinckstraße – Jugendpark Hennef
- Frankfurter Straße – Kinder- und Jugendhaus

Darüber hinaus beteiligten sich viele weitere Kindertageseinrichtungen, Schulen sowie „Betreute Schulen“ als Träger der Offenen Ganztagschulen in Hennef. Aufgrund der Pandemie wurden die dortigen Angebote jedoch ausschließlich für die Kinder der jeweiligen Institutionen angeboten.

Das Amt für Kinder, Jugend und Familie der Stadt Hennef verteilte an alle teilnehmenden Träger und Institutionen als symbolisches Bindeglied passende Luftballons mit Postkarten zum Thema „Kinderrechte“. Diese wurden an alle „mitmachenden“ Kinder verschenkt. Alle Angebote waren kostenfrei.

Organisiert hatte das Amt für Kinder, Jugend und Familie der Stadt Hennef das Fest in Zusammenarbeit mit den Freien Trägern der Jugendhilfe. An dieser Stelle vielen Dank an alle Beteiligte für die gelungene trägerübergreifende Zusammenarbeit.

Hennef (Sieg), den 02.11.2021  
Im Auftrag

Miriam Overath  
Amtsleiterin